

CP - La Maîtrise de Colmar recrute pour la rentrée 2023/24 !

L'école maïtrisienne, département du Conservatoire à rayonnement départemental de Colmar, recrute pour la prochaine rentrée scolaire des filles et des garçons entrant au CE2 ou CM1.

Le recrutement est basé sur la motivation et la capacité d'apprentissage des élèves, aucune connaissance musicale préalable n'est requise.

Pour candidater, il faut télécharger le formulaire d'inscription sur le site Internet maîtrisecolmar.com et le retourner dûment complété, soit :

- par mail : marie-helene.held@colmar.fr ;
- par courrier : École maïtrisienne, 3 impasse Hertenbrod - 68000 Colmar ;
- ou directement à l'école, à la même adresse.

Les élèves dont le dossier a été reçu sont ensuite convoqués à une audition. Une première session a eu lieu le mercredi 12 avril et une seconde session se tiendra le mercredi 31 mai, au 3 impasse Hertenbrod à Colmar.

Durant cette audition, les enfants sont invités à chanter une courte chanson de leur choix en présence de 3 professeurs de l'école (chefs de chœurs et enseignant de l'Éducation Nationale). Des petits jeux vocaux leur sont également proposés.

L'ÉCOLE MAÎTRISIENNE, C'EST QUOI ?

L'école maîtrisienne est un département du Conservatoire à rayonnement départemental (CRD) de Colmar. Elle est le fruit d'un partenariat entre la Ville de Colmar et l'Éducation nationale, et offre à une soixantaine d'élèves un enseignement original et de qualité.

Plus qu'une école de chant choral, l'école maîtrisienne propose des cours collectifs ou individuels variés : piano, formation musicale, percussions, mime, technique vocale, etc. Tout au long de la formation, des auditions, concerts, enregistrements et tournées (en France ou à l'étranger) font également vivre aux élèves une expérience passionnante.

Les élèves - du CE2 à la 3^e - sont en Classes à horaires aménagés musique (CHAM) et sont scolarisés à l'école Jean-Jacques Rousseau, puis au Collège Victor Hugo.

LES ACTUALITÉS DE LA MÂITRISE

Les élèves de l'école maîtrisienne de Colmar donneront une représentation **le vendredi 9 juin à 20h dans l'église Saint-Mathieu de Colmar** (entrée libre dans la limite des places disponibles). Ce concert a été préparé avec des personnalités musicales reconnues : Guillaume Burgmeier, Catherine Fender et Benoît Haller.

CONTACT PRESSE

Manon Lovasz - Attachée de presse
Ville de Colmar - Colmar Agglomération
06 79 80 49 18
manon.lovasz@colmar.fr